

Sujet : [INTERNET] Contre le Méthaniseur à Choignes

De : Clément Frossard <frossard.clement1@gmail.com>

Date : 04/04/2024 13:35

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre le projet du methaniseur Chaumont-Choignes pour plusieurs raisons :

- Trafic routier : Trop de trafic notamment des camions (accident - circulation - entretien des voiries).
- Nuisances visuelles et olfactives.
- Pollution
- Dévaluation de l'immobilier notamment pour les quartiers voisins comme St Aignan.
- Aucune plus value pour les habitants Chaumontais et le département.

D'autres projets devraient être soutenu pour améliorer la vie des habitants chaumontais et Haut-Marnais.

Envoyé de mon iPhone